

Vorlage		Vorlage-Nr: BA 4/0030/WP18
Federführende Dienststelle: B 4 - Bezirksamt Aachen-Kornelimünster/Walheim		Status: öffentlich
Beteiligte Dienststelle/n:		Datum: 20.05.2021
		Verfasser/in:
Bericht der Polizei über die Entwicklung der Straftaten im Stadtbezirk Kornelimünster/Walheim Antrag Grüne-Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen/Kornelimünster-Walheim vom 30.11.2021		
Ziele:		
Beratungsfolge:		
Datum	Gremium	Zuständigkeit
09.06.2021	Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster / Walheim	Kenntnisnahme

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster/Walheim nimmt den Bericht der Polizei zur Kenntnis.

Der Antrag der Grüne Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster/Walheim gilt damit als behandelt.

Erläuterungen:

Polizeihauptkommissar Frank Hermanns vom Bezirksdienst Anlaufstelle Kornelimünster wird mündlich über die Einsatzzahlen in 2020 und 2021 im Stadtbezirk Kornelimünster/Walheim berichten.

Anlage/n:

Antrag Grüne Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen-Kornelimünster/Walheim vom 30.11.2020

2.12.20/5.

Herrn Bezirksbürgermeister
Jakob von Thenen
Bezirksamt Kornelimünster/Walheim
52076 Aachen

Adresse: Schulberg 20
52076 Aachen

Tel.: 01515 1726307

Mail: bv.gruene.kornelimuenster
@gruene-aachen.de

Nachrichtlich
Frau Bezirksamtsleiterin
Frau Classen



30 November 2020
GRÜNE BV KW 15 / 2020

Antrag an die Bezirksvertretung

Sehr geehrter Herr von Thenen,

die Fraktion der GRÜNEN in der Bezirksvertretung Kornelimünster/Walheim stellt folgenden Antrag:

Allgemeiner Bericht der Polizei über die Entwicklung der Straftaten

Die Verwaltung wird gebeten, die Polizei einzuladen, um uns einen Überblick über die Entwicklung des Strafgeschehens im Jahr 2020 in unserem Bezirk zu geben.

Begründung:

Durch Bürger und Presse werden scheinbar immer mehr Fälle von Sachbeschädigung, Lärmbelästigung und Probleme der allgemeinen Sicherheit in unserem Bezirk öffentlich.

Dadurch entsteht das Gefühl, diese Fälle haben zugenommen.

Um dies zu prüfen und besser einordnen zu können, ist ein Bericht der Polizei hilfreich.

Mit freundlichen Grüßen


Herbert Gilles
Fraktionssprecher